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Quand on parle d’une seule personne 

ou d’un seul objet, on peut mettre 

« un »ou « une » devant le nom qui 

est au singulier. 

…………………………………………….. 

 

Le nombre des noms 

Pour marquer le pluriel d’un nom, on 

ajoute généralement un s ou un x.  

Exemple : des fleurs  , des oiseaux  

 

Les noms qui se terminent par 

« s », «x » ou « z » au singulier 

ne changent pas au pluriel. 

Ex : des bois, des prix, des nez 

Quand on parle de plusieurs 

personnes ou de plusieurs objets, 

on peut mettre « des » devant 

le nom qui est au pluriel. 

le  

plus  

souvent 

un « s » le mot 

change 
Le  

pluriel  

des  

noms 

Exemple : 

des yeux  

les noms  

en «ou» 

«ous» 

bijoux, cailloux, 

choux, genoux 

hiboux, joujoux 

poux 

sauf :  

«ails» 

les noms  

en «ail» 

«aux» 

ou 

les noms  

en «eu», 

«au»,«eau»

, «al»  

«eux», 

«aux» 

«eaux», 

«als» 

sauf :  

landaus, pneus, 

bleus, émeus, 

lieus 

Les noms terminés 

par « s »,«x » 

ou « z » au 

singulier ne 

changent pas au pluriel. 


